



Alumnas de la Escuela Padre Alberto Hurtado durante la ceremonia.

## Nueva sala multisensorial revoluciona el aprendizaje en Escuela Padre Hurtado

Lo que antes era una bodega se ha transformado en una innovadora Sala de Estimulación Multisensorial (Sem), destinada a transformar la experiencia educativa de niños con discapacidades.

Esta instalación se ubica en la Escuela Padre Alberto Hurtado. Fue financiada con fondos del Servicio Nacional de la Discapacidad y recursos puestos por los docentes del establecimiento.

La iniciativa estaba destinada para cinco estudiantes, pero hoy beneficia a 40 escolares. El proyecto es impulsado por un equipo multidisciplinario de profesionales, entre ellos una psicopedagoga que lidera el proyecto.

El enfoque de la Sem se basa en la metodología Snoezelen,

originada en Holanda, que busca generar cambios a través de los sentidos, promoviendo placer y relajación. Este método ha demostrado ser especialmente eficaz para niños con Síndrome de Down y otros desafíos de aprendizaje.

En lugar de mesas y cuadernos típicos, se utilizan recursos que involucran los sentidos de los niños en un ambiente tranquilo y estimulante.

Aunque aún no se han cuantificado resultados específicos, los cambios observables en los niños son notables. Los estudiantes salen de la Sem más regulados emocionalmente, lo que les permite regresar a sus clases más tranquilos y receptivos al aprendizaje.